

Klub der Bezirksrätinnen und Bezirksräte

An die
Bezirksvertretung des 16. Bezirk
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien

Wien, 09.12.2024

Die Fraktion der ÖVP-Bezirksrätinnen und -Bezirksräte stellt die

4. Anfrage

betreffend

Neue Fußgängerampeln in Ottakring

In Ottakring werden immer mehr Fußgängerampeln entfernt und gegen neue Ampeln getauscht, bei denen zusätzlich zum Rotlicht und Grünlicht auch ein orange blinkendes Licht vorhanden ist.

Die Frau Bezirkvorsteherin wird ersucht, mitzuteilen:

- 1) Wie viele Fußgängerampeln wurden bisher bereits in Ottakring ausgetauscht?
- 2) Wie hoch sind jeweils die Kosten für eine solche Ampel?
- 3) Wie hoch sind jeweils die Kosten für eine der bisher verwendeten Fußgängerampeln?
- 4) Wie hoch sind insgesamt die vorgesehenen Kosten für alle Austausche in Ottakring?
- 5) Was genau ist der Mehrwert dieser teuren Aktion, da ja bei Rotlicht sowieso der Zebrastreifen ohne Verzögerung zu verlassen ist?

Begründung

Die Bürgerinnen und Bürger haben hohes Interesse am zweifelhaften Sinn und an den Kosten dieses Ampeltauschs.

Mag. Stefan Trittner
Klubobmann

Mag.iur. Julian Christian
Stv. Klubobmann